

Gemeinderat von Zürich

14. März 2001

Postulatvon Markus Schwyn (SVP)
und Jürg Casparis (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die für die Fernwärme stark defizitären Klein- und Kleinstfernwärmebezüger von der Fernwärmeversorgung abgehängt werden können. Im weiteren ist zu prüfen, in wie weit ein umsteigewilliger Fernwärmebezüger durch finanzielle Anreize zum Umstieg motiviert werden kann.

GR Nr. 2001 / 154

Begründung:

Da die Fernwärmeversorgung sehr viele Klein- und Kleinstbezüger versorgen muss, kann sie mittel- und langfristig nicht selbsttragend sein. Der Umbau und die Investitionskosten bei einem durch Fernwärme beheizten Kleinbezüger sind relativ gering. Die Privatwirtschaft bietet genügend und dauernd preiswerte Energievarianten an.

